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semblent avoir pour principe non pas tant Gouvernement, lors
de réaliser le plus qu'elles peuvent du trafic projet de loi une dis
qi se présente muais surtout de s'en empa- de gaspiller unegra
rer. Les distances sont négligées, les an- n'affectera pas plus
ciens tarifs sont mim de côté. Tout est sacri- ces obligations.
fié afin d'avoir le trafic. Nous savons par- Dans tous les v
faitement bien que les tarifs de transports mesure par laquelle
entre New-York, Boston et certains points surcharger ce port
de l'ouest sont à peu près ceux qui existent de celles qu'il serait
entre Montréal et l'ouest. lui imposer.

Si vous paralysez l'action de Montréal
en lui imposant des travaux coûtteux que de lo itoé e
la population ne demande pas, qui ne sont
pas sollicités par les intérêts maritimes, La Chambre, siég
vous allez vous punir vous-mêmes, si vous examine les articles
-considérez que votre décision tur cette'
question atteint iMontréal seulement. En

Au risque de de répéter, je sollicite une
fois de plus tous eux qui font. des affaires L'honorable ba S
dans Ontario ou dans le NordOie!t, uqui ren.seigné, il reste
y demeurent, de travailler la réalisation du G ruvernement u
de ce que je crois -être du o-voir de la Cou- ou $80q,000 sur 1
fédération, s;oit, faire de Montréal le port conerti de porter
le moins coûteux qu'il y ait de ce côté-ci cettl somme à celle
de 'L'AtlLntique. proposo maintenant

En agir ainsi vous serait avantageux, et $2,750,000.
si vous vous faites illusiiont au point de La partie que l'o
croire que Montréal peut fort bien ètre par ce projet de 1
pressurée ainsi, vous êtes la victime d'une bassins, de quais e
aberration qui sera dissipée un jour ou exécutées cer tt e
l'autre. ville s'élèvent à $

Je combattrai ce projet de loi avec toute unle balance de $
l'énArgie que je possède, et je compte appliquée Sas Co
en avoir dit ua,?ez pour rallier à ma cause que les commissair
une gtande proportion des membres le 'olus avnlugeuse.
cette Chambre. 2d000a000n, C qui 

Permettez-moi de répéter une fois de plus montant sufrisant p
que toute tentative d'enrôler la narti -est suivat le plan qui,
coftre l'ouest est une néréable blague. A et pour les prolor
l'heure qu'il est, cette question n'est -pasci courant plutôt quc
tout i jeu Je suis convaincu que les droit tels qu'ils éta
Français qui dfaiturent dans la partie est énoncé est exact, o
sont tout aussi intéressés que moi à ce que commissaires du ha
le port de Montréal reste l'un des moins que bien poeu de rai
copeteux da Canada, et l'on devrait aspirer qu'ils pourraient d
à en faire tôt ou tard un port absolument manière qu'ils croi
li-re de tout impôt. Tout le monde sait, et il se peut que le
je suppose que lescommtssairesot jusqu'à la partie est de
une date! récente payé les fais de leps améliorations con
opérations u moyen de l'émission d'obliga- dire quelle propo
tions et de valeur qui ont été bien accueil- être affectée aux ti
lies pam ceux qui avaient des placements à je nt suis pas pens
faire. iY'aprèti le nouvel état de choses,uu suppose que la dé1
lieu de sadressei au publie pour avoir les sera fite pour am
fonis lequis et de payer régulièrement les
intérêts comme on l'a fait pa- le passé,je ne L'honorable M.
suis pas certain si le ouveaiu qode cnsis. Les co i ssaires
tant à se faire donner dae l'aigent par le des fonds pour ar

que vous avez dans le
position vous obligeant
nde partie de cos fonds,
ou moins la valeur de

is, je combattrai toute
on me demandera de

d'obligations en dehors
raisonnable et juste de

st adoptée, et le projet
deuxième délibération.

eant en comité général,
de ce projet de loi.

comité,

COTT: Si je suis bien
encore entre lus mains
ne balance de $750,000
3s fonds que l'on avait
en 1896. En ajoutant
de $2,000,000 que l'on
d'avancor, cela ferait

n se propose d'affecter
oi à la construction de
t autres améliorations
oint particulier de la
50,000, ce qui laisserait
2,000,000 devant être
dition et de la manière
es du havre croiront la
Il leur resterait done
robablement serait un

our améliorer les bassins
je crois, a été approuvé
ger angulairement au
de les laisser à angle

ient auparavant. Si cet
t je crois qu'il l'est, les
vren'ai-aieii,il semble,

son de se plaindre, parce
épenser $2,000,000 de la
raient sage et prudente,
s [assins et les quais de
la ville requièrent des
sidérables. Je ne puis
tion de cette somme doit
-avaux de la cale sèche;
eigné sur ce point là. Je
ense la plus importante
éliorer les quais.

MACDONALD, (C.B.)
lu havre ont-ils demandé
éliorer les quais ?


